

Un don para ofrecer a todos



Escuela apertura a la realidad (Papa Francisco)

Próximos encuentros VED

- Lanzamiento de Documento de trabajo: **“La enseñanza de la Religión en las Escuelas”**. Jueves 14 de mayo. Salón Colorado del Centro de Extensión de la Universidad Católica. 8:30 a 11:00 hrs.
- Encuentro de **Equipos Pastorales**. Santuario de Schoenstatt. **Martes 19 de mayo**. 9:00 a 13:30 hrs. Mayor información: miburgos@iglesia.cl

“Los maestros son los primeros que deben permanecer abiertos a la realidad —he escuchado los testimonios de vuestros maestros; me ha gustado oírlos tan abiertos a la realidad— con la mente siempre abierta a aprender. Porque si un maestro no está abierto a aprender, no es un buen maestro, y ni siquiera es interesante; los muchachos lo perciben, tienen «olfato», y son atraídos por los profesores que tienen un pensamiento abierto, «inconcluso», que buscan «algo más», y así contagian esta actitud a los estudiantes. Este es uno de los motivos por el que amo la escuela...” [\(Leer más..\)](#)



Curso El Maestro Cristiano

(Más información e inscripciones)



Diplomado en Gestión Escolar desde el Modelo de Escuela Católica

(Leer más...)



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

